

# Männerchor Baar



## Der Männerchor Baar – im Geiste jung geblieben!

Der Männerchor Baar, 1852 gegründet, ist einer der ältesten und traditionsreichsten Vereine von Baar. Unsere Chorgemeinschaft von gut 30 Sängern besteht aus dem Männerchor Baar und dem Männerchor Unterägeri.

## Geselligkeit

Unter der Leitung von unserer Dirigentin Yvonne Theiler Wuttke pflegen wir anspruchsvollen Gesang auf gutem Niveau. Aber auch die Geselligkeit kommt nicht zu kurz, sei es nach den Proben oder anlässlich von Aufführungen.

## Warum dem Männerchor Baar beitreten?

Singen ist eine sinnvolle, entspannende Freizeitbeschäftigung, gerade auch für Männer, die mitten im Berufsleben stehen und gefordert sind. Der gemeinsame Chorgesang ist ein wundervoller Ausgleich. Am Dienstagabend um 19.30 Uhr treffen wir uns jeweils im Singsaal, Aula Schulhaus Sternmatt 2, zur Probe. Wenn Sie Freude am Singen haben, sind Sie bei uns jederzeit herzlich willkommen. Sie können auch ganz unverbindlich einen Probenabend bei uns erleben. Unser Präsident **Hanspeter Kempf** gibt Ihnen unter der Tel.-Nr.: 079 914 28 79 gerne weitere Auskünfte.



### GEGRÜNDET

1852

### PRÄSIDENT

Hanspeter Kempf

### MITGLIEDER

30

### LOKAL

Singsaal, Aula Schulhaus  
Sternmatt 2, Baar

### KONTAKT

Hanspeter Kempf  
079 914 28 79 od. 041 761 78 85  
[physiokempf@bluewin.ch](mailto:physiokempf@bluewin.ch)